
CONJ 6 LE PASSÉ COMPOSÉ   
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Ú Le passé composé est le temps du passé qui exprime une action passé, 
achevée et proche du moment où l’on parle. 
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Ú Quand le passé composé est formé avec l’auxiliaire "être", le participe 
passé s’accorde en genre et en nombre avec le sujet du verbe. 

Exemples : Il s’est sauvé. – Ils se sont sauvés. – Elle s’est sauvée. – Elles se 
Exemples : sont sauvées. 

Ú Quand le passé composé est formé avec l’auxiliaire "avoir", le participe 
passé ne s’accorde jamais avec le sujet du verbe. 
Exemple : Elles ont sauvé la souris. 
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